

Au XVII^e siècle, dans les registres, Saëns s'écrivait sans le « s » final et se prononçait « san », tout comme encore aujourd'hui, d'où les difficultés d'orthographe du notaire Paul Vachon en Nouvelle-France. La ville doit d'ailleurs son nom à un moine irlandais du nom de Saën (nom en gaélique ancien qui correspond à « Jean » en français) qui y fonda un monastère vers l'an 675.

Selon les registres de la paroisse de Saint-Saëns, de son mariage avec Madeleine DuMesnil, l'ancêtre normand Pierre Vallée a fait baptiser une dizaine d'enfants dans cette paroisse :

- Marie, baptisée dans l'église du village le 26 février 1630 et ayant eu Nicolas Vallée et Louise Mesnil comme parrain et marraine ;
- Jean, baptisé le 16 mars 1631 et ayant eu Jean Carrol et Magdelaine Archet comme parrain et marraine ;
- Jacques, baptisée le 30 juillet 1633 et ayant eu Jacques Lion et Catherine Mesnil comme parrain et marraine ;
- Louise, baptisée le 31 décembre 1634 et ayant eu Nicolas Dumesnil et Louise Guillebert comme parrain et marraine ;
- Pierre, baptisé le 6 juin 1636 et ayant eu Guillaume Le Grand et Catherine Carrol comme parrain et marraine ;
- Marguerite, baptisée le 19 février 1638 et ayant eu Éloy Auger et Marguerite Saint-Ours (épouse probable de Jacques Dumesnil) comme parrain et marraine ;
- Jean, baptisé le 29 août 1640 et ayant eu Louis Tassin Flanchet et Jacqueline Moulin comme parrain et marraine ;
- Robert, baptisé le 24 mars 1642 et ayant eu Robert DeLamare et Pierrette Baulon (épouse probable de Nicolas Mesnil) comme parrain et marraine ;
- Adrienne, baptisée le 23 octobre 1643 et ayant eu André Aloyaudes comme parrain et Louise Flams comme marraine. Adrienne est probablement décédée le 20 octobre 1669. L'identification des parents n'ayant pas été faite par le curé lors de l'inhumation, la filiation est incertaine.
- Louis, baptisé le 16 juillet 1645, filleul de Louis Carrol et Anne Simon.